

Newsletter Nr. 3-2025

Ein lebendiges Jahr endet und der Verein Zweig ist nach 11 Jahren immer noch aktiv!

Wir berichten von den letzten Monaten:

Der Verein Zukunftsregion Ahr e.V. in dem wir als Verein Mitglied geworden sind, hatte am 13. Juni zum Sommerfest ins Arp-Museum geladen, Karla und Hildegard hatten das Vergnügen teilnehmen zu dürfen und haben das Motto des Abends "Vernetzung" aktiv umgesetzt.

Am 25. Juni feierten wir im Dom Café im Schatten des Hemmessen Doms unser Sommerfest. Es war ein Fest bei dem die Gäste willkommen waren und die vielen Leckereien mit uns teilten. In gemütlicher Runde konnten wir unseren Verein vorstellen und Fragen beantworten.

In der Sommerpause trafen wir uns monatlich in fröhlicher Runde im Garten. In den Wintermonaten finden spontane Treffen statt. Am 15. Januar fährt eine Gruppe zur Ausstellung „We Trans Form“ Zukunft des Bauens, in die Kunsthalle Bonn. Interessierte können sich bis zum 14. 01.2026 bei Ulla Reimann melden.

Weiter geht es mit einem Kaffeiplausch am 30.Januar 2026 ab 15:00 Uhr im Mehrgenerationenhaus.

Der Bücherflohmarkt in Sinzig im Oktober war trotz des Regens ein voller Erfolg, wir konnten viele Bücher weitergeben und gute Gespräche führen.

Die Jahreshauptversammlung am 15.10.2025 brachte eine neue Konstellation des Vorstandes hervor. Die 1.Vorsitzende Gisela Querbach und die Schatzmeisterin Anette Glauner haben nicht mehr für ihre Positionen kandidiert.

Neuer Vorsitzender wurde Hans-Dieter Villmow, genannt Flippo, Gisela Querbach hat die Aufgabe der Schatzmeisterin übernommen.

Im Namen aller Vereinsmitglieder bedanken wir uns herzlich bei den Mitgliedern des alten Vorstandes für die vielen Jahre der Vereinsarbeit mit allen Höhen und Tiefen.

Am 25.10.2025 waren einige „Zweige“ in Trier zur Mitgliederversammlung der LAG mit anschließendem Programm. Wir sind als Verein Mitglied und werden dort im Vorstand von Gisela und Flippo vertreten.

Am 7. 11. und am 28.11.2025 waren wir beim Gesundheits- und Ehrenamtstag mit einem Infostand und einigen Mitgliedern im MGH.

Der letzte Infoabend findet am Mittwoch 17.12.2025 um 18:00 Uhr im MGH statt.

Im neuen Jahr treffen wir uns am Mittwoch dem 14.01.2026 zu gewohnter Uhrzeit und Örtlichkeit. Der neue Vorstand freut sich über neue Ideen und Aktivitäten aller Mitglieder.

Wir begrüßen das neue Jahr am Freitag, 9.Januar um 17:00 Uhr mit einem Rundgang über die Uferlichter. Treffpunkt ist um 17:00 Uhr **im Kurpark** an der geshmückten Kurgartenbrücke.

Um 18:00 Uhr kehren wir im Lokal „Il Barista“ in der Poststraße 32 ein.
Wir freuen uns über viele „Zweige“.

Unser alljährlicher Workshop, bei dem wir das „Zusammenleben“ üben, findet vom 04.bis 06. März 2026 in der Jugendherberge in Neustadt an der Weinstraße statt. Die Reservierung wurde von Gisela organisiert.

Der gesamte Vorstand wünscht ein fröhliches, besinnliches Weihnachtsfest.
Für das neue Jahre 2026 Frieden, Gesundheit und gute Begegnungen mit Menschen, die mit uns die Gedanken und Ziele teilen.

Reich ist,
wer Pläne für sein Leben
und Visionen für die Zukunft hat